

„Der Bass hält die Nacht, der Mut macht den Morgen.“

Mit diesem Trost nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Geschäftspartner und Weggefährten

## Jörg Aldinger

der im Alter von 70 Jahren am 26.12.2025 eingeschlafen ist.

In unserer gemeinsamen Zeit mit ihm war er mehr als ein Geschäftspartner – er war ein Freund, ein Mensch mit Humor und die treibende Kraft hinter vielen erfolgreichen Projekten. Mit seiner Menschlichkeit hat er vielen von uns Halt gegeben. Er zeigte stets Achtsamkeit, Mut und eine unverwechselbare Leidenschaft für Qualität.

Unsere Gedanken sind in dieser schweren Zeit bei seiner Familie und seinen Angehörigen. Die Kolleg:innen, Mitarbeiter:innen und Geschäftsführer des Büros Aldinger Architekten werden sein Vermächtnis in unseren Werten, in unseren Projekten und in der Erinnerung an die gemeinsamen Erfolge bewahren.

Die Gedenkfeier findet am 07. Januar 2026 um 10:00 Uhr in der Markuskirche, Filderstraße 22 in Stuttgart statt.